

6月

くまのこ クラスだより

くまの子俱楽部三室保育園本館 令和6年6月3日発行



0歳児 ひよこ組

先日はお忙しい中、懇談会・試食会へのご参加ありがとうございました。園生活にも慣れ、「抱っこして」「眠いよ」と保育者の所へ来て甘えたり、活動や離乳食の前に歌う月の歌や給食の歌に耳をすませながら、体を横に揺らしたり、手をパチパチ叩きながら楽しむ姿が見られています。靴下を履き、帽子を被ると「外に行くの？」という表情を見せ、ドアを開けると自分から外に出ようとする活発な場面も多く見られるようになりました。戸外や散歩では、葉っぱや小枝を拾ったり、指先を使うことも上手になってきています。見つけたものを「どうぞ」と渡しに来てくれたり、保育者が隠れると「ばあ！」と探しにきてくれたりと、可愛い瞬間に毎日癒されています。6月は雨の日が増えると思いますが、雨の音を聞いたり、のんびりと風を感じながら、心地よく過ごしていきたいと思います。



1歳児 りす組

先日はお忙しい中、懇談会・保護者会へのご参加ありがとうございました。天気の移り変わりが多い時期となりましたが、室内や戸外に関係なく、子ども達は日々色々な遊びを楽しんでいます。園庭遊びが大好きなりす組。登園してから室内で過ごしていると、靴下と帽子入れをニコニコ笑顔で運んできて「外に行こう！」とせっせと準備を始め、テラスに出ると早々と駆け出します。朝おやつも園庭にシートを敷いて食べると、飛行機や大きなトラックが通るのを嬉しいように眺めながら、ピクニック気分を楽しんでいます。友達の様子も気になるようになり、泣いている子がいると近くに寄り添って頭を撫でて慰めてくれたり、困っていると手伝ってあげたりと、優しい面がたくさん見られています。梅雨の時期に入りますが、戸外に出られない日でもリトミックや体操を取り入れながら、体をたくさん動かして遊べるようにしていきたいと思います。



2歳児 きりん組

先日はお忙しい中、懇談会・試食会にご参加いただき、ありがとうございました。あっという間に6月となり、子ども達は季節の移り変わりを感じながら、元気いっぱい過ごしています。朝の会、帰りの会の前に体操をすることが日課となり、「妖怪ウォッチがいい！」などリクエストをしてくれ、元気に体を動かして楽しんでいます。戸外に出る時は進んで準備をしたり、着替えやトイレなど身の回りのことを「自分でやりたい！」という気持ちが強くなってきて、一生懸命に取り組んでいます。失敗しながらも苦手だったことが少しづつ出来るようになり、自信を持った嬉しそうな顔がよく見られるようになっていますよ。今後も、出来るようになったことを子ども達と喜び合いながら、自信や成長に繋げていけたらと思っています。



3歳児 ぱんだ組

先日はお忙しく中、懇談会・試食会へのご参加ありがとうございました。幼児クラスでの生活にも慣れ、友達や保育者との関わりを楽しんだり、身の回りのことをやってみようとする姿も増えています。5月には、初めてのグループ決めを行いました。いくつかのフルーツの中から自分達でグループ名を選び、名前を呼ばれると「はい！」とどこか誇らしげな返事が返ってきます。また、迷っている友達がいると「〇〇ちゃんはいちごグループだよ」など声をかけ合う姿も見られ、友達関係や絆が深まっているように感じます。くまの子の森や林に行く機会が増え、色々なものに興味を持って全力で遊んでいます。最近は特に虫探しに夢中になる子が多く、「いたよ！」の声にみんなが集まり、「何の虫？」「どこ？見せて！」と盛り上がっています。これから雨の時期に入りますが、この季節ならではの遊びや楽しい発見をたくさんしながら、元気に過ごしたいと思います。



4歳児 うさぎ組

先日はお忙しい中、懇談会・試食会にご参加いただき、ありがとうございました。保護者の方々のお話を伺うことができ、楽しい時間となりました。進級後の生活にも慣れ、自分の身の回りのことも進んで取り組む子が増えきました。洋服が汚れたり汗をかいてしまった時には自分から着替えたり、給食時にはフォークやスプーンの持ち方を意識したり、少しずつステップアップするように頑張る姿が見られています。先日の発育測定の際には、保育者が声をかけなくとも、進んで洋服を丁寧に畳んだり、友達の様子を見て自分もきれいに畳み直そうとする子がいたり、驚きと同時に感動してしまいました。給食やおやつの前に台拭きをテーブルの上に置いておくと、「先生、拭いてもいい？」と率先してお手伝いをしてくれ、友達がやっているのを見て「ぼくも！」「わたしも！」と取り組んでくれています。これからも、子ども達の「やってみたい」気持ちを大切にしながら、出来そうなことをたくさんお願いしていきたいと思います。



5歳児 こあら組

先日はお忙しい中、懇談会・試食会にご参加いただき、ありがとうございました。日々の生活の中で見通しを持って活動する姿が多くなり、時計を見て行動したり、「〇〇の時間だよ」とお互いに声をかけ合う姿がよく見られています。先月から給食当番が始まり、「先生、もうエプロンつけていい？」「今日はおかげやりたい！」と当番グループの子ども達は張り切っています。中でもスープの具材と汁をバランスよく装うのが難しいようです。当番が終わった子は残念がり、まだ当番が回ってこない子は「〇日からだよね、早くやりたい」と待ちにしています。先日「バケツ稻」に挑戦し、一人ずつ自分専用のバケツ田んぼにお米の苗を植えました。稻の成長を観察しながら、お米になっていく過程を楽しんでいきたいと思います。